

21.08.2022 – 10:29 Uhr

AIDAprima: Mitreißende Schiffsinszenierung auf den Hamburg Cruise Days



Hamburg (ots) -

Am Samstagabend war das Kreuzfahrtschiff AIDAprima der Star auf der Bühne der Hamburg Cruise Days. Gemeinsam mit der MSC Magnifica "tanzte" sie vor dem Hintergrund eines blau erleuchteten Hafens einen faszinierenden "Pas de Deux on blue". Begleitet wurde die aufwendige Inszenierung von einer eindrucksvollen Lichtshow, einem Drohnenballett und Musik.

"Wir freuen uns, mit AIDAprima Teil dieser imposanten Lichtinszenierung zu sein. Nicht nur der Himmel über der Elbe wurde zum Strahlen gebracht, sondern auch viele Gesichter der Hamburger und Besucher, die sich lange nach solch einem Event voller Gänsehautmomente und Urlaubsfreude gesehnt haben", so Hansjörg Kunze, Vice President Communication & Sustainability.

Die Hamburg Cruise Days enden am heutigen Sonntag mit dem Auslaufen von AIDA Sol. Mehr als 120.000 Besucher hat das Kreuzfahrtfestival angezogen.

Informationen zu Kreuzfahrten mit AIDA ab Hamburg und vielen weiteren Reiseabgeboten im Reisebüro, im AIDA Kundencenter unter der Telefonnummer 0381/202 707 07 oder auf www.aida.de.

Pressekontakt:

AIDA Cruises
Hansjörg Kunze
Vice President Communication & Sustainability
presse@aida.de
Bildmaterial auf www.aida.de/presse

Medieninhalte



Hamburg Cruise Days 2022 - AIDAprima / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/55827 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke unter Beachtung ggf. genannter Nutzungsbedingungen honorarfrei. Veröffentlichung bitte mit Bildrechte-Hinweis.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100008888/100893687> abgerufen werden.